



Embajadora de Palestina visita nuestra comuna para inaugurar exposición

Este sábado en San Felipe, se produjo la visita protocolar de la embajadora de Palestina en nuestro país, **Vera Baboun**, para participar de la inauguración de la Exposición Colectiva de Pintura sin Fronteras 'Free Palestine', instancia artística que ya está disponible para la comunidad en el Conjunto Patrimonial Buen Pastor de Avenida Yungay.

Además, la embajadora también aprovechó la oportunidad para referirse a la cruda situación que se vive en la Franja de Gaza, en cuanto al conflicto existente con Israel, entregando datos duros de palestinos asesinados, heridos y detenidos.

En su alocución principal, comenzó agradeciendo la presencia de autoridades y vecinos en esta inauguración artística, reconociendo que más que un acto simbólico, se trata de uno de solidaridad con el pueblo palestino. «Es un acto de valentía de estar del lado correcto de la historia. Como pueblo estamos siendo exterminados por las fuerzas de la ocupación por 672 días. Nos han disparado, bombardeado, agredidos, asesinados, detenidos y últimamente, sometidos a una hambruna brutal, particularmente en Gaza, y esto no tiene prece-

dentos», estableció.

En esta línea, precisó que «miles de palestinos hoy día en Gaza caminan kilómetros para poder intentar de obtener algo de alimentos entregados por el mortal sistema denominado 'Fundación Humanitaria de Gaza', creada de la ocupación de Estados Unidos. Son el poder responsable por el proceso de destrucción de la ayuda humanitaria y médica en Gaza», enfatizó.

Durante su discurso, se preguntó la embajadora «¿qué es lo que pasa hoy en día en Gaza con el proceso? Las fuerzas de la ocupación extranjera disparan directo a quienes se acercan, asesinando hasta la fecha, a casi 1.500 palestinos, e hiriendo a otros 11 mil desde el 27 de mayo del 2025. En estos 22 meses de agresiones, más de 71 mil palestinos fueron asesinados en Gaza y otros 150 mil heridos. Hoy día en Gaza tenemos 125 mil huérfanos, es una agresión no solamente contra humanos, no hablamos a números; 71 mil asesinados o más de 150 mil heridos, pero hablamos de la vida, el pasado, el presente y el futuro también.

«Esta agresión fue también contra lo básico de la vida, infraestructuras esenciales por la vida. 85% de la in-

fraestructura de nosotros fue totalmente destruida; universidades, hospitales, departamentos, infraestructura de agua, de electricidad, todo está totalmente destruido. La naturaleza también, 85% también de la tierra agrícola en Gaza está totalmente destruida, 80% de los árboles en Gaza están totalmente destruidos», aseveró.

También hizo uso de la palabra el presidente del Club Árabe de San Felipe, doctor **Alejandro Lolás Chabán**, quien reiteró el genocidio contra el pueblo palestino, pero destacó que estaba presente para agradecer a la alcaldesa, al Concejo Municipal, que «al igual que todos los alcaldes anteriores y sus respectivos concejos nos han brindado su amistad y apoyo permanente a nuestra causa. 'Estimada embajadora, el Concejo Municipal de San Felipe fue la primera institución que en forma unánime solicitó al Gobierno de Chile el reconocimiento del Estado de Palestina, lo que se concretó el año 2011', indicó.

AGRADECE A LA ORGANIZACIÓN DE LA EXPOSICIÓN

Lolás Chabán prosiguió con sus palabras, donde se tomó un momento para agradecer a los

• Se trata de una iniciativa artística llamada 'Free Palestine'.

organizadores de esta exposición, al «Departamento de las Culturas de la Municipalidad, a Macarena Vargas, Danilo Godoy, Catalina Barrera, y al curador de la exposición, Juan Chaparro. A los pintores que han participado de esta exposición; a Pamela Keil, de la Oficina de los Inmigrantes; a Francisco Alarcón, nuestro maestro de ceremonia; a nuestro violinista, José Tomás Rivas, quien en forma desinteresada nos acompañó en esta instancia. Interpretó el himno de Palestina en la ceremonia de izamiento de



La embajadora de Palestina, Vera Baboun, haciendo uso de la palabra en la inauguración de 'Free Palestine'.

la bandera, agradezco el orgullo de ser chileno y tener sangre palestina.

«Finalmente querida embajadora, agradezco su presencia que nos da esperanza de que un día no muy lejano, Palestina pueda ser libre e independiente, y vivir finalmente en paz. Muchas gracias», concluyó el presidente del Club Árabe de San Felipe.

En su visita realizada este sábado 9 de agosto, la embajadora de Palestina, Vera Baboun, aprovechó para visitar a la alcaldesa de la comuna, **Carmen Castillo Taucher**, y al delegado presidencial provincial, **Daniel Muñoz Pereira**. Además, participó en el izamiento de la bandera Palestina en el frontis de la Municipalidad de San Felipe.



En la imagen la embajadora de Palestina, Vera Baboun; junto al delegado presidencial provincial, Daniel Muñoz Pereira; y la alcaldesa Carmen Castillo Taucher, en su visita protocolar.



Vera Baboun junto a miembros del Club Árabe de San Felipe y autoridades provinciales y locales.